

Por el Consell de Treball

## CSUT va a la Generalitat

(Reducción.) - Para protestar por la excesiva tardanza en la formación del Consell de Treball de la Generalitat, el secretario de la Confederación Nacional de Catalunya de la CSUT ha decidido convocar una concentración en la Plaza Sant Jaume para el próximo viernes a las ocho de la tarde, según han manifestado fuentes de la ciudad central sindical.

Las mismas fuentes manifiestan que otro objetivo perseguido por la concentración es el de «manifestar la oposición de la CSUT a cualquier manobra que pretenda excluirla, a ella, o cualquier otra fuerza sindical representativa, del citado Consell».

Al mismo tiempo que propone esta acción la CSUT «hace un llamamiento a todas las fuerzas sindicales y políticas de Catalunya a pronunciarse sobre la necesidad de creación de un organismo como éste y la urgencia de su formación ante la avalancha de convenios y la necesidad de adoptar medidas contra el paro, los expedientes de crisis, etc.»

Todo ello se basa en la consideración por parte de la CSUT de que «la convocatoria de elecciones generales no puede paralizar la negociación colectiva y que ésta es perfectamente compatible con la celebración de aquellas».

Baix Llobregat

## Los de convenio propio se unen

Trescientos delegados de CC.OO. se reunieron para coordinarse.

(Reducción.) - Con la asistencia de trescientos delegados de más de cincuenta y siete empresas de la comarca con convenio propio o pacto sindical, se celebró en los locales de CC.OO. del Baix Llobregat una asamblea en la que se analizó la marcha de los diferentes convenios y pactos sindicales, según han informado fuentes de esta central sindical.

El acto fue presidido por el secretario de Acción Sindical de CC.OO. del Baix Llobregat.

En primer lugar, aún viendo que la negociación está en sus inicios, y que sólo seis empresas ya han llegado a un acuerdo de firma, se valoró el hecho de que «en éstas se haya conseguido el reconocimiento y las garantías de las secciones sindicales y el respeto a los derechos actuales de los comités, así como el derecho a asamblea en horas de trabajo». En cuanto a los aumentos salariales «éstos han oscilado entre el 14 y el 17 por ciento. En Corberó incluso se ha reducido la jornada laboral».

Para evitar la lucha aislada y articular las negociaciones, se decidió la formación de una comisión «que seguirá la marcha de las mismas y que estará diariamente en los locales de CC.OO. del Baix Llobregat». El próximo día veintinueve se celebrará una nueva asamblea para, a la vista del desarrollo de las di-

ferentes negociaciones, convocar una acción de lucha conjuntamente con UGT.

**UGT puntualiza**

Ante la publicación ayer en diversos medios informativos de unas declaraciones de CC.OO., el Secretariado Nacional de la UGT de Catalunya elaboró un comunicado en el que se puntualizan determinados puntos sobre las mismas.

En primer lugar y tras mostrar su sorpresa por estas declaraciones «en las que se afirma la existencia de una reunión el día quince entre ambas centrales, cuando ésta no se ha realizado, se considera poco seria por parte de CC.OO. el atribuirse unas opiniones que no le competen, como son las acciones que podría llevar a cabo UGT, sobre todo por no haberse celebrado ningún tipo de reunión entre ambas».

Sobre el planteamiento que por parte de CC.OO., se hacía de ir a una semana de lucha que desentono en una jornada de huelga general se considera que esta postura no está suficientemente desarrollada».

Tras reafirmarse en su estrategia, UGT critica las movilizaciones generales en abstracto «que no lleven a ningún fin, colectivo. Por otra parte hay que intentar abrir vías de negociación y decidir en función de sus resultados».

Finalmente, UGT reafirma su apoyo a la concentración

de una jornada de paro para el día veintitrés en todas las empresas del Metal con convenio propio.

**Paros en Uralita**

Un paro de dos horas fue realizado en todos los centros de trabajo de la empresa Uralita, aunque en algunos no se sumaron los administrativos, por la postura totalmente intransigente de la empresa tras más de un mes de negociaciones por el convenio en lo que se refiere a aumento salarial y a derechos sindicales y seguridad e higiene, según informa UGT.

**Gispert empieza a negociar**

Fuentes de la misma central han manifestado que han dado comienzo las negociaciones para el convenio interprovincial de la empresa Gispert que posee 2.500 trabajadores.

Huelga de panaderos

## Tarragona ya empieza a comer pan duro

Tarragona. - La capital se encuentra sin pan, al iniciarse ayer una huelga legal de los trabajadores de las panaderías. Huelga acordada en el transcurso de una asamblea a la que asistieron ochenta y dos de los cien trabajadores del sector que existen en la ciudad.

El conflicto en realidad se planteó hace algunos días, extendiéndose también a Reus. La patronal no reconoce las tablas salariales que se publicaron en el BOP el pasado año y que son vigentes desde el uno de enero del 78, a la vez que se niega a negociar un nuevo convenio.

Finalmente, los empresarios de Reus aceptaron la negociación sin que el conflicto llegara a consumarse. No así los de Tarragona que únicamente están dispuestos a conceder un aumento del catorce por ciento sobre las tablas salariales vigentes en el 77.

Como medida de presión, antes de acceder a la huelga, los trabajadores optaron por efectuar la jornada laboral que marca la ley, o sea, iniciarla a las cuatro de la madrugada en lugar de las diez de la noche, lo que supuso ya una considerable alteración en el abastecimiento. No obstante, y ante la intransigencia de la patronal, se ha decidido la huelga que, de prolongarse algunos días, crearía conflictos a la población, según informa Dolores Juanpere.

Mataró

## Gasolineras promueve despidos

Mataró (Maresme). - El sindicato de gasolineras de la CNF de Mataró informa que ya se han materializado dieciséis despidos, dos de ellos sin indemnizaciones, a causa de la huelga de gasolineras convocada por la citada central sindical a principios de septiembre del pasado año.

De los despedidos cuatro pertenecen a la Estación de Servicio Mataró, cuatro a Discosa, siete a las Gasolineras Clavel y uno a la de Sant Simó.

Asimismo informa que los trabajadores que fueron admitidos posteriormente por el empresario Guzmán Clavel, están sufriendo en la actualidad toda clase de represalias. El empresario ha prohibido a estos trabajadores realizar horas extras. También les ha cambiado los puestos de trabajo que ocupaban. Estos úl-

timos, por su parte, han presentado una denuncia en Magistratura puesto que estos cambios realizados arbitrariamente por el empresario no han sido consultados previamente ni a Delegación de Trabajo, ni a los propios interesados. El total de los trabajadores que iniciaron masivamente esta huelga en Mataró es de unas ochenta personas.

Los citados trabajadores de CNT, quieren denunciar también la utilización que algunos empresarios hacen de menores para cubrir los puestos de trabajo de los despedidos. «En las gasolineras de Clavel se ha llegado a dejar a los menores responsables de la gasolinera, por las noches», declararon a MUNDODIARIO los trabajadores, según informa TERESA CARRERAS.

Sigue la huelga en cementos Mar

Aleanar (Agencia). - En asamblea celebrada anteayer, los 268 trabajadores de la fábrica Cementos del Mar, situado en este término municipal y entre las poblaciones de Aleñar y Sant Carles de la Ràpita, decidieron continuar la huelga iniciada días atrás y que tiene carácter indefinido.

Por su parte, la patronal mantiene cerrada la factoría después de que se inició el paro generalizado. La huelga se inició como protesta por la contratación de personal eventual, por parte de la empresa, para cubrir los turnos de horas extraordinarias que el personal fijo no quería realizar como acción en apoyo del reconocimiento de deudas del año anterior y negociación del nuevo convenio colectivo.

## Ya puede cambiar su vale por un disco o cassette de "la Caixa"



Ya están a disposición de nuestros clientes los discos y cassettes que se agotaron en Navidad. Si usted tiene un vale, ya puede pasar por su oficina donde se lo cambiarán por el disco o cassette que usted eligió. Muchas gracias.

CAJA DE PENSIONES  
**"la Caixa"**

Asamblea de Joves Agricultors

## Potenciar las cámaras agrarias

Lleida. - La necesidad de que las comarcas se encuentren debidamente representadas en los órganos catalanes de Gobierno y la potenciación de las Cámaras Agrarias han sido los temas centrales estudiados por la I Asamblea de la USAC-Joves agricultores, que contó con la asistencia de unas dos mil personas en el teatro Principal de Lleida.

Gracells, Farré Profitós, Vidal, Sansa y Pérez Roselló, dirigentes del citado sindicato abundaron en sus intervenciones sobre la defensa de la libertad de explotación agraria, de la propiedad privada y de la economía de mercado.

Insistieron desde diferentes ángulos, en las necesidades de infraestructura de las comarcas leridanas, particularmente en las de alta montaña, el fomento de la producción ganadera y la conexión con la Conselleria de Agricultura de la Generalitat.

Finalmente, tomó la palabra el presidente del sindicato de jóvenes agricultores, José María Giral, que centró su

parlamento en la defensa de la explotación familiar: «Como base de una agricultura y ganadería en contra de la gran empresa y la colectivización».

Asimismo, Giral señaló que los sindicatos no pretenden una intervención en los organismos agrarios, sino la promoción de las mejoras de transformación de todo el sector.

**Juneda: Los paganos contra la S.S.**

Juneda (Segrià). - Alrededor de ciento cincuenta agricultores se reunieron ayer por la mañana ante el Ayuntamiento de Juneda para protestar por la recepción de un aviso de ir a pagar

la cuota de la Seguridad Social Agraria bajo amenaza de embargo.

En esta localidad donde algunos agricultores siguen la consigna del sindicato Unió de Paganos de no pagar la cuota de la S.S. agraria mientras no se alcancen unos logros concretos para los agricultores, recibieron amenazas del recaudador de estos impuestos de que si no se hacía efectivo el pago serían embargados.

El domingo tuvo lugar una reunión convocada por UP donde se informó a todos los agricultores de las causas de esta consigna y de la postura a tomar en el caso de que se produjera algún embargo, según informa Antonia Mallo.

ATS

Todos los interesados en cursar ATS presentarse muy urgentemente hoy miércoles día 17, a las 7 de la tarde en las escalinatas de la F. de Medicina del H. Clínico.